



## De todo un poco

por SIMOUN

### TROLEBUS DE VEINTE METROS

Una Compañía de transportes guipuzcoana está construyendo un extraño aparato consistente en un trolébus compuesto de tractor y remolque, todo unido. Este mastodonte de las rutas urbanas tendrá veinte metros de largo, y como no podrá aparcar en cualquier sitio tendrá que hacerlo en una plaza. La Empresa ha decidido que lo haga en la bucólica plaza de Guipúcoa.

Tan formidable dinosaurio causará a buen seguro espanto en las carreteras precisamente en esta época en que se tiende al coche pequeño. De todas maneras, con este trolébus de veinte metros de eslora — será más barco que otra cosa—los donostiarros batiremos un récord. Además será un vehículo realmente magnífico y barato: bastará entrar por la cola y salir por la delantera, y ya antes de echar a rodar habremos llegado al punto de destino —

### BAÑISTAS INVERNALES

Estos días de frío intenso, con cuatro y cinco grados bajo cero, podía verse al mediodía, en plena playa de la Concha, San Sebastian, (España) a unos hombres atléticos bañándose. Los forasteros los tomaban por graciosos, pero no había nada de ello. Lo que sí hay es que se trata de los socios de una Sociedad puramente deportiva llamada Eguzki (Sol), que todos los días del año se bañan, sea cual sea la temperatura. El presidente de esta Asociación de beneméritos desafiadores del frío, para dar el ejemplo, se está en el agua más tiempo que los demás. Después del baño, una ducha caliente, y a casa. Ellos afirman seriamente que en el mar se está mejor y que lo que es realmente difícil es llegar al agua, porque una vez en ella la temperatura es más alta. De todas maneras, el bañarse a diario en una playa en pleno febrero y cuando el viento de Siberia y la hume-

dad del Canadá se dan de batacazos sobre Europa, es realmente digno de héroes. Ya veremos si dentro de unos añitos siguen bañándose con tales temperaturas. Al bajar la temperatura de la existencia parece que también baja la de la afición al baño invernal.

### CONTUNDENTE

Un individuo bastante borracho, sale de un cabaret, y dando tres piés llega hasta su coche, sube, y se dispone a ponerlo en marcha, llega rápidamente un guardia que le observaba.

—Sizongo —dice el policía— que no intentará usted conducir.

—Claro que sí. ¿No ha visto que puedo andar?

### UNA NIÑA ZAHORI

PIERRE (Dakota del Sur) —

Las autoridades del Estado, indecisas en determinar el lugar de perforación de un pozo, en el parque del lago Louise, han tomado hoy los consejos de una niña de once años, que goza de extraordinaria reputación en estas cuestiones. Se trata de Carol TerBush, hija de unos rancheros. La pequeña ha paseado por las orillas del lago, sosteniendo una varilla de unos 90 centímetros. Con ella señaló tres lugares donde cree que se puede encontrar el agua. En cada uno de los sitios en que se paró, dijo que era atraída por una fuerza oculta. Si se ha equivocado o no, se sabrá cuando comiencen las perforaciones. Los amigos de la niña dicen que en cuantas ocasiones en que fué llamada anteriormente, acertó, y se encontró agua al perforar los pozos.—

### NUEVOS TRANSPORTES

En Quantico (Virginia) se ha transportado un pequeño edificio, hecho de fibra sintética, atado a un helicóptero.

No lo veremos nosotros, desgraciadamente; pero llegará el día en que viajar con la familia no supondrá gran problema. Bastará atar la casa a un aeroplano, ¡y a pasar el verano en Suiza!